





Noticias de Parkwood Elementary: Agosto 2018

Fechas Importantes

Septiembre:

3 de septiembre- Día del Trabajo- No Hay escuela **14 de agosto-21 septiembre-** Varios exámenes K-6to del distrito

4 de septiembre– Noche informativa de **Kínder** 4:30 pm **5 de septiembre**– Noche informativa de **6to** 5pm

10 de septiembre- sesión de fotos Lifetouch (recuerde tiene que ser pre pagado)

28 de septiembre- celebración de PBIS e Hispanidad en la escuela

Exámen de SUPERA para grados 2-6 clases Dual Language empieza el 3 de octubre



i

Las intervenciones y apoyos conductuales positivos son un enfoque que las escuelas usan para mejorar la seguridad escolar y promover el comportamiento positivo. También es una manera en que las escuelas deciden cómo responder ante un niño que se comporta mal.

Necesitamos un comité de padres: Celebración día de los muertos



ntarse

con Anayeli y la directora para planificar Día de los muertos. Queremos que cada salón aprenda sobre esta celebración y cultura. En adición ayudar a decorar la escuela para un evento especial para estudiantes y familia. Nos gustaría obtener altar de amigos y familia. Si están interesado favor de venir a la junta el 11 de

septiembre a las 9 am o 3:30 pm. Por favor ere ser voluntario a 3:30 pm. Por favor

El enfoque de GRIT es enseñar a los niños la importancia de creer en ellos mismos. Es tener un plan para mejorar y de nunca rendirse. Cada mes trabajamos con los niños atravez de la lectura en el vocabulario y dialogamos sobre el poder de nunca rendirese. Tenemos 5 pilares que enseñan este tema de GRIT. Dialogar con su hijos sobre este tema es importante.

-Perseverancia

- -Tenacidad
- -Integridad
- -Resilencia
- -Confianza en si mismo

PBIS tiene varios principios importantes:

- Todos los niños pueden aprender a conducirse apropiadamente.
- · Intervenir a tiempo puede evitar problemas de comportamiento más graves.
- Cada niño es diferente y las escuelas necesitan ofrecer apoyos conductuales variados.
- La manera como las escuelas enseñen a comportarse debe basarse en la investigación y la ciencia.
- Es importante seguir el progreso del comportamiento del estudiante.
- Las escuelas deben reunir y usar datos para tomar decisiones acerca de los problemas de comportamiento







Queridos padres y/o encargados,

Pueden creer que ya vamos a entrar a la tercera semana de este ano escolar! Hemos aprendido mucho en relación de las expectativas de la escuela. Hemos practicado, lockdown, tornado drill y fire drill con los policías y bomberos. Los salones ganaron una patita de oro y otra azul por asegurase de alcanzar las expectativas. Buen trabajo estudiantes!

Durante el recreo la Sra. González nuestra supervisor de almuerzo y las otras supervisoras han trabajado con los estudiantes enseñándoles diferentes juegos cooperativos. Por favor visite Parkwood Website para que vea los videos y retratos de los juegos que los estudiantes han hecho. Esto ha ayudado con el comportamiento en el recreo y las discusiones o peleas de futbol.

Seguimos con los exámenes de principio de año escolar. Estos son requeridos por el distrito. El enfoque es lectura, escritura y matemática. Los maestros utilizarán esta data para enfocarse en grupos pequeños, intervenciones, y planificaciones de enseñanza para asegurase de diferenciar el apoyo de enseñanza a los estudiantes.

Quiero recordarles que es importante que los estudiantes no usen su celular durante la enseñanza ni en el recreo. Ellos deben tener el celular apagado durante el horario escolar y en su mochila. También deseo recordarles que los niños no deben estar compartiendo comida, debido a que muchos estudiantes en la escuela son alérgicos a ciertas comidas.

Recuerden que no hay supervisión para los estudiantes hasta las 8:15 am. El comedor servirá desayuno de 7:50-8:15 am. Cuando este lloviendo los estudiantes de K-3 entran a la escuela y se forman en el gimnasio. Los estudiantes de 4to-6to se forman en la cafetería. La directora ha asignado personal para que ayude en áreas para dirigir los estudiantes. En adición la directora esta apoyando en esas áreas.

Respetuosamente,

Directora Arroyo